
PRAKTIKUM

Universität Haifa

Haifa Zentrum für Deutschland und Europastudien (HCGES)

Das **Haifa Zentrum für Deutschland und Europa Studien (HCGES)** bietet die Möglichkeit eines Praktikums.

Die PraktikantenInnen erhalten einen Einblick in die Arbeit des Instituts und haben die Möglichkeit durch aktive Mitarbeit Erfahrungen in unterschiedlichen Bereichen zu sammeln. Wir suchen junge, engagierte Studierende, denen es Spaß macht zu kommunizieren, Neues auszuprobieren und erlernte Kompetenzen in der Praxis anzuwenden. Über neue Ideen und Anregungen freuen wir uns. Darüberhinaus bieten wir die Möglichkeit, Land und Leute, sowie das Leben an einer israelischen Universität kennenzulernen und vorhandene Hebräischkenntnisse zu vertiefen.

Im Jahr 2007 wurde das Zentrum für Deutschland- und Europastudien in Haifa (HCGES) als ein Gemeinschaftsprojekt der Universität Haifa und des Deutschen Akademischen Austausch Dienstes (DAAD) eingerichtet.

Das HCGES ist ein Forschungsinstitut, das in der Forschungsabteilung der Universität Haifa verankert ist. Das HCGES informiert und bildet Akademiker, Studierende, Wissenschaftler sowie die breite Öffentlichkeit über das moderne Deutschland. Im Blickpunkt stehen vor allem die sozialen, politischen, juristischen, wirtschaftlichen und kulturellen Entwicklungen Deutschlands nach 1945. Seit 2009 bietet das HCGES den M.A. Studiengang für Deutschland- und Europastudien an. Seit 2014 ist dieser englischsprachig und steht, in Zusammenarbeit mit der International School an der Universität Haifa, offen für Studierende aus aller Welt.

Im **akademischen Jahr 2017-2018** stehen jeweils **zwei Praktikumsplätze** zur Verfügung.

30.09.2017 - 28.02.2018	Wintersemester 2017/18	Bewerbungsfrist: 20.09.2017
01.02.2018 - 31.07.2018	Frühjahrssemester 2018	Bewerbungsfrist: 15.11.2017
01.07.2018 - 30.09.2018	Sommersemester 2018	Bewerbungsfrist: 30.04.2018

BEWERBUNG:

Bewerbungsunterlagen: tabellarischer Lebenslauf
Motivations schreiben
Empfehlungsschreiben

Bewerbung an: Bitte richten Sie Ihre Bewerbung **in englischer oder deutscher Sprache schriftlich** an:

Katharina Konarek, kkonarek@staff.haifa.ac.il

Voraussetzungen: Das Praktikum richtet sich an Studierende aller Fachrichtungen, jedoch insbesondere an Studierende der Deutschland- und Europastudien, sowie Politikwissenschaften, Kulturwissenschaften, Erziehungswissenschaften, Linguistik und Geschichtswissenschaften.

PraktikantInnen sollten entweder Bachelor oder M.A. Studierende sein, sowie mindestens das erste Studienjahr abgeschlossen haben.

Vorausgesetzt werden muttersprachliche Deutschkenntnisse, sehr gutes und verhandlungssicheres Englisch auf C1-Niveau sowie vorzugsweise gute Hebräischkenntnisse.

Darüberhinaus erwarten wir gute Kenntnisse in Computerprogrammen wie: MS Word, Outlook, Excel und Powerpoint. Weitere IT-Kenntnisse sind von Vorteil (Joomla, html etc.).

Aufgaben: Engagierte Mitarbeit im Bereich der Verwaltung, Öffentlichkeitsarbeit- sowie Veranstaltungsorganisation (Vorträge, Symposien, Konferenzen etc.) und Koordination. Bei fachlicher Kompetenz Assistenz bei Forschungsarbeiten sowie DaF-Sprachkursen möglich und gefragt.

Arbeitszeiten: 5h täglich (von Sonntag bis Donnerstag)

Darüberhinaus wird die Teilnahme an etwaigen Veranstaltungen, die das jeweilige Institut ausrichtet, vorausgesetzt.

Anmerkung: Wir bitten zu beachten, dass der Sonntag in Israel ein regulärer Arbeitstag ist. Die freien Tage bzw. Feiertage werden im Voraus festgelegt und richten sich nach dem Kalender für Universitätsmitarbeiter und nicht nach dem Studienplan.

Vergütung: 1000 \$

Anmerkung: Die Vergütung gilt lediglich für das Praktikum im Winter- oder Frühjahrssemester. Diese wird entweder durch die Übernahme des semesterbegleitenden Hebräisch-Sprachkurses oder der Miete vergütet.

Das Praktikum im Sommersemester wird nicht vergütet!

Unterstützung: Etwaige Zuschüsse empfehlen wir rechtzeitig, zum Beispiel beim DAAD, anzufragen.

Contact: Haifa Center for German and European Studies (HCGES)
Universität Haifa
199 Abba Khoushy Ave., Mount Carmel, 3498838 Haifa
Tel: +972.4.8288159, Fax: +972.4.8288195
<http://hcg.es.haifa.ac.il>
<https://www.facebook.com/HCGES/>



INTERNSHIP

University of Haifa

Haifa Center for German and European Studies (HCGES)

The **Haifa Center for German and European Studies (HCGES)** offers an internship.

Interns will receive an insight to the work of the institute and have the possibility to gain experience in different areas through active involvement in the centers' activities. We are searching for young and interested students that love to communicate, try new things and apply their already learnt skills in a practical way. Furthermore, we encourage our interns to propose own ideas and suggestions. Moreover, we offer the possibility to get to know the people and the country of Israel, as well as life at an Israeli university and also to deepen your Hebrew knowledge.

The center for German and European Studies (HCGES) was instituted in 2007 as a joint project of the University of Haifa and of the German Academic Exchange Service (Deutsch Akademischer Austausch Dienst (DAAD)).

The HCGES is a research institute that is anchored in the research authority of the University of Haifa. The HCGES informs and educates academics, students, scholars as well as the general public about modern Germany. The Center mainly focuses on Germany's social, political, legal, economic and cultural developments after 1945. Since 2009 the HCGES offers an M.A. program for German and European Studies and since 2014 this program is conducted in English and is open to students from all over the world, in cooperation with the International School at the University of Haifa.

In the **academic year 2017-2018** there will be **two internship positions** each from:

30.09.2017 - 28.02.2018	Winter semester 2017/18	Application by 20.09.2017
01.02.2018 - 31.07.2018	Spring semester 2018	Application by 15.11.2017
01.07.2018 - 30.09.2018	Summer semester 2018	Application by 30.04.2018

APPLICATION:

Application documents: Tabular resume, Motivation letter, Letter of recommendation

Apply to: Please send your application in **English or German language in writing** to: **Katharina Konarek**, kkonarek@staff.haifa.ac.il

Requirements: The internship is addressed to students of all fields but especially to students of German and European Studies, Political Science, Cultural Science, Educational Science, Linguistics and History Science.

Interns should be either Bachelor or M.A. students and should have at least finished their first year at university.

Mother tongue expertise in German, very good and fluent English (C1 Level) as well as preferably knowledge of Hebrew are expected.

Moreover we expect familiarity with computer programs such as: MS Word, Outlook, Excel and PowerPoint. Other IT skills (Joomla, html etc.) would be an advantage.

Tasks: Active participation in administration, public relations as well as organizing events (lectures, symposia, conferences, etc.) and coordination. If applicable, expertise assistance with research as well as DaF-Language courses (German as a foreign language) are possible.

Working hours: 5h per day (Sunday to Thursday)

Furthermore, participation at events that are conducted by the institute is expected.

Note: please take into considerations that Sunday is a regular working day in Israel. Vacation or Holidays have been specified in advance and conform to the university employee's calendar and not to the study plan.

Compensation: 1000 \$

Note: Payment applies only for the internship during the winter and spring semester. It will be payed either through paying for a language course during the semester or through subsidizing the rent.

The internship in the summer will not be payed!

Scholarships: We recommend to ask for scholarships in due time (e.g. at the DAAD)

Contact: **Haifa Center for German and European Studies (HCGES)**
University of Haifa
199 Abba Khoushy Ave., Mount Carmel, 3498838 Haifa
Tel: +972.4.8288159
Fax: +972.4.8288195
<http://hcg.es.haifa.ac.il>
<https://www.facebook.com/HCGES/>

